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ATA DA 83 RElJNIÃO EXTRAORDINÁRIA

Aos 02 (dois) dias do mês de setembro de 2005, às 14 horas, na sala de reuniões do gabinete
da Defensora Pública Geral foi realizada a 83 (oitava) reunião extraordinária do Conselho Superior
da Defensoria Pública, com a presença dos Conselheiros: D~ Hélia Barbosa, Presidente do
Conselho Superior, D~ Célia Padilha, Dr. Érico Penna, D~ Maria Auxiliadora Teixeira. e D~ Tereza
Cristina Ferreira. Na pauta de convocação: I - Análise dos Relatórios apresentados pelos
Defensores Públicos, para fins de GEP - Gratificação Especial de Produtividade
(continuidade). Após saudar os nobres Conselheiros a Presidente abriu a reunião fazendo a leitura
da Pauta. Antes de se iniciar os trabalhos, a Presidente informa sua preocupação com a contagem
dos pontos através desta máquina calculadora, manual, que está sendo utilizada pelos Conselheiros,
mas que não é tão eficaz, e por conta disso, foi constado pelo Senhor Roberto Bandeira, técnico de
informática da DPE, estar havendo erros ora para menor, ora para maior, na pontuação. Para que
não haja erros, o que não pode ocorrer, em absoluto, e para não causar prejuízo aos colegas, mas
também não comprometer a lisura deste Conselho e da Administração, a Presidente informa que
acolheu a sugestão do Senhor Roberto de se confeccionar uma planilha contendo toda pontuação, na
forma da Lei, pelo Programa Excel, que cuida de fazer a contagem e sua correção, dando segurança
ao trabalho e a certeza para a emissão dos pareceres correspondentes à GEP de cada Defensor
Público. Foi por conta dessa verificação que esteve com a Conselheira Célia, toda manhã, fazendo
as correções para facilitar o trabalho dos Conselheiros. Exibe um modelo contendo: Atividades,
meses do trimestre, total do trimestre, valor do indicador, total dos pontos, percentual
atribuído, percentual trimestral. Em discussão e votação, foi aprovado por todos os Membros.
Não significa, todavia, que trabalhando com esse modelo, declara a Presidente, que seja dispensada
a avaliação preliminar pelos nobres Conselheiros em cada Relatório, antes de se repassar para
Roberto as informações consideradas regulares pelas Coordenações e acolhidas pelo Conselho. Foi
proposta pela Conselheira Célia a continuidade da avaliação como se procedera nesta manhã por
ela, a Presidente e Roberto, porque flui com mais rapidez. Tão logo conclua essa contagem
individual com a inserção no Programa, os Relatórios serão apreciados pelo Conselho Superior. A
proposta foi acolhida pelos Conselheiros, após a exibição do processo e considerá-lo eficaz.
Prosseguindo, a Presidente informou que convocará os nobres Conselheiros tão logo sejam
concluídos os Relatórios com esse exame preliminar. Nada mais havendo, foi encerrada a reunião,
sendo lida e assinada a presente Ata por todos os presentes.
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